
Der Vorsitzende berichtet, dass er ein Gespräch mit Herrn Mahnfraß  vom Citymanagement bzgl. 
der Aktion „freundliche Toilette“ hatte. Auf der nächsten Sitzung des Einzelhandels wird dieser 
Punkt auf der Tagesordnung stehen. 
 
 
Ferner erläutert Herr Winterhagen, dass er mit Herrn Förster, dem Vorsitzenden des 
Seniorenbeirates der Stadt Wermelskirchen,  ein Gespräch Anfang Februar hat. Er weist darauf 
hin, dass ein direkter Vergleich der beiden Seniorenvertretungen nicht möglich ist, da die 
Wermelskirchener weniger Befugnisse haben als die Radevormwalder. Dafür besteht in der 
Nachbarstadt bereits seit 10 Jahren eine Hilfsbörse.  
 
 
Der Vorsitzende gibt eine Anfrage der Landesseniorenvertretung NRW weiter, die gern 
Radevormwald als Veranstaltungsort für eine der fünfmal  jährlich stattfindenden 
Regionalkonferenzen gewinnen würden. Nach kurzer Diskussion herrscht darüber Einigkeit, dass 
dies in diesem Jahr nicht geleistet werden kann, aber Interesse  besteht, zukünftig eine solche 
auszurichten. 
 
 
Herr Nipken weist darauf hin, dass die Stadt Radevormwald im Jahr 2016 ihre 700-Jahr-Feier 
begeht. Er bittet die Mitglieder des Seniorenbeirates sich einzubringen. 
 
 
Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 08.05.2014, um 16.00 Uhr im Sitzungssaal des 
Hauses Burgstraße 8 statt. 
 
 
 
Sitzungsende: 18.05 Uhr 
 
 


